SERÁN PRESENCIALES CON TODA HIGIENE

Ponen fecha aexámenes deadmisión

IOSÉ AZCÁRATE

jose.azcarate@diariodemorelos.com CUERNAVACA, MORELOS.

as fechas para la aplicación del examen de ladmisión a las escuelas preparatorias y licenciaturas de las Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fueron establecidas ayer y se determinó que serán de manera presencial, durante el mes de agosto.

En un comunicado, publicado en sus redes sociales, se dio a conocer que para el caso de nivel licenciatura se establecieron 8 y 9 de agosto con dos horarios de aplicación 08:00 y 15:00 horas.

Para nivel preparatoria se determinó una sola fecha y será el 16 de agosto; de igual manera con dos horarios, a las 08:00 y 15:00 horas.

En esta ocasión, debido a la contingencia sanitaria, se tomarán medidas sanitarias para evitar algún contagio al congregarse como máximo 15 personas en las aulas de distintas unidades académicas en todo el estado.

Examena

Normales,

enagosto

El director del Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos, Eliacín Salgado

de la Paz, anunció que el 28

de agosto se llevará a cabo el examen para ingresar a las

escuelas públicas de educa-

nuevo ingreso en la Escuela

Normal Rural "Gral. Emilia-

no Zapata" de Amilcingo, así

como a los 105 en la Escuela

Normal Urbana Federal de

Cuautla, el organismo pro-

gramará a cada uno de los

aspirantes por orden alfabé-

tico y en distintos horarios.

Precisó que los re-

gistrados para aplicar la

evaluación deberán estar

al pendiente de su correo

instrucciones del proce-

dimiento de aplicación,

electrónico para conocer las

mismo que se llevará a cabo

bajo las medidas sanitarias. 6

ción normal en Morelos. Refirió que para seleccionar a los 92 estudiantes de

REDACCIÓN DDM local@diariodemorelos.com CUERNAVACA, MORELOS.

Será 8 y 9 de agosto el examen para ingresar a licenciaturas de la UAEM y 16 del mismo mes para las prepas



Todos los aspirantes deberán presentarse con cubrebocas y se recomienda el uso de careta o lentes, además, de guantes de látex.

Deberán acatar las indicaciones que brinden las personas encargadas en este proceso, y pasar por filtros sanitarios que se instalen en cada espacio designado.

"Vamos a tomar precauciones y será muy organizado con varios filtros sanitarios,

además pediremos a las personas que acompañan a los jóvenes a que se mantengan afuera de las instalaciones para evitar contagios" declaró el Rector de la UAEM.

Las fechas de aplicación de examen se respetarán siempre que las condiciones sanitarias lo permitan. Por lo tanto, exhortaron a los aspirantes a estar atentos a los avisos oficiales de la



Destacan. Los morelenses se adjudicaron tres medallas.

Logra UTEZ récord en concurso de robótica

REDACCIÓN DDM

local@diariodemorelos.com **CUERNAVACA, MORELOS.**

Estudiantes de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata del Estado de Morelos (UTEZ) rompieron récord internacional en robótica frente a Argentina, Ecuador, Perú, Bolivia, Colombia y Honduras, en la categoría de simulador mini sumo, con el robot C3PO, además de ganar medallas de oro, plata y bronce durante el Robotic People Fest 2020.

En esta ocasión, el concurso se realizó de manera

virtual derivado de la pandemia, en el que la presea dorada fue gracias al gran trabajo de Jesús Roldán y Mario Mezo en la categoría de

"Simulador laberinto PRO". La plata se obtuvo dentro de la categoría "Simulador MiniSumo RC" por la dupla conformada por Alejandro Saldaña y Ana Karina Rojas.

Por último, la medalla de bronce fue obtenida dentro de la categoría "Innovación PRO" mediante la exposición del proyecto "SAFE TIP" elaborado por Ángel Benhumea, Ineldher Palacios, Jorge Maza Rojas y Fernando Copado. 6

Alistan pruebas de *Prepa* Abierta

REDACCIÓN DDM local@diariodemorelos.com CUERNAVACA, MORELOS.

Siguiendo las recomendaciones que emiten las autoridades de salud para evitar la propagación del COVID-19 y en coordinación con la Secretaría de Educación, se aplicarán exámenes ordinarios desde casa, a fin de garantizar el egreso de los estudiantes, informó Brenda Román, coordinadora Estatal del Subsistema de Preparato-

ria Abierta (CESPA) Morelos. Puntualizó que la solicitud y aplicación de exámenes en sala de medios controlada iniciará el 20 de julio del pre-



sente año, la primera etapa apoyará a los estudiantes que están próximos a ingresar a la educación superior y no han logrado concluir los exámenes de la Preparatoria Abierta

por la contingencia. Los estudiantes debe-

rán registrarse en la página https://servicios.cespa.edu. mx, enviar el documento que acredite el ingreso a una institución de Educación Superior, así como firmar la Carta Compromiso, posteriormente, el personal de la CESPA Morelos los contactará vía correo electrónico para informar y brindar seguimiento en el proceso de solicitud y aplicación de exámenes.

La aplicación se realizará en cinco horarios los días miércoles, jueves y viernes, esto de acuerdo a la etapafase 2007-4 conforme al calendario de solicitud y presentación de exámenes de la Preparatoria Abierta.

Obtiene calificación perfecta; la motivan familia y maestra

JOSÉ AZCÁRATE

jose.azcarate@diariodemorelos.com CUERNAVACA, MORELOS.

Frida Angélica Tabayasi Álvarez es una alumna destacada que forma parte del Cuadro de Honor 'Alumnos de 10' de Diario de Morelos; para cerrar su ciclo en educación primaria logró obtener la calificación perfecta. Destacó el apoyo de su profesora de grupo y sus familiares.

Es egresada de la Escuela Primaria 'Benito Juárez García', ubicada en el centro de Cuernavaca, dijo sentirse emocionada por sacar buenas calificaciones y continuará preparándose para mantener la excelencia académica.

Contó que durante todo el ciclo escolar prestaba atención en las clases, además de que en casa ponía en práctica todo lo aprendido, para reforzar su conocimiento.

"Quiero agradecer el empeño, apoyo y comprensión que tuvo mi maestra, Eréndira Blanco Navarrete, para ayudarme a obtener la calificación perfecta; yo estoy muy contenta y en mi familia me felicitaron, todos los años había tenido buenas calificaciones, pero nunca el diez cerrado", contó.

Además, recomendó a la niñez que estudien para que puedan ser destacados y obtengan buenas calificaciones.

Por su parte, el señor Rodolfo Tabayasi Mejía reconoció lo hecho por su hija du-



Frida Angélica Tabayasi Álvarez. La menor logró concluir su etapa en la educación primaria con un promedio de 10.



rante la educación primaria, además resaltó que siempre ha sido una niña destacada.

"Esta es una emoción que no se puede explicar, tengo dos niñas y ambas han sido

de reconocimientos, siempre les hemos inculcado la responsabilidad y constancia en el estudio, estamos muy felices", comentó el señor Rodolfo en entrevista.

